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H I R O S H I M A 

第１１６４回例会・2020-2021 年度広島キワニスクラブ年次総会 

 

日 時 ： 令和３年５月１３日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      音戸の間 

出席者 ： ２７名 

 

ｏ 中川会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 相川広報委員 

ｏ ５月誕生会員に記念品贈呈 

   貝川  高山    安川 

ｏ 事務局報告 

１. ５月の例会とイベントの延期・中止について 

新型コロナ感染が拡大しており、6 月 1 日まで新型コロナ感染拡大防止集中対策期

間になった為、5 月の例会とイベントは中止します。 

⚫ 5 月 15 日（土）の第 123 回キワニスゴルフ会延期、延期日程は未定 

⚫ 5 月 27 日（木）の例会は中止 

⚫ 5 月 28 日（金）の ASPAC e-大会グループ視聴会は中止 

 

２．5 月 5 日（祝）「児童生徒カープ戦ご招待」の報告 

設立 50 周年記念事業の一つ、児童養護施設の子ども達をカープ戦に招待する事業

についてご報告です。 

⚫ 日時：2021 年 5 月 5 日（祝）12：50～16：15 頃（食事つき） 

⚫ 対戦カード：広島東洋カープ対読売ジャイアンツ 

⚫ 場所：マツダスタジアム PARCO パーティベランダ席（外野レフト側） 

⚫ 参加：(福)広島修道院、(福)八幡学園、(福)似島学園の子ども達と先生合計 63 名 

⚫ 当クラブ参加：会員 12 名と事務局 1 名 

子ども達は年齢的には主に小学生で、中学生が 20 名くらいでした。みな明るく

礼儀正しくて感心させられました。交流を深める時間はなかったのですが、試合の

イニングの合間にカープグッズが当たる抽選ゲームをしてこれは大いに盛り上が

りました。カープは負けてしまいましたが、子ども達は愛嬌を振りまくスライリー

に手を振ったりして楽しんでくれたようでした。 

一つお詫びですが、前回例会でテレビニュースや新聞に出るようなことを案内し
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ましたが、マツダスタジアム内の取材が禁止なことと、顔出し禁止の子ども達もい

るということで、残念ながら報道依頼は失敗しました。 

現在、7 月 2 日の 50 周年記念式典で流すこの事業のビデオを製作中です。こち

らで雰囲気を味わっていただけたらと思います。以上ご報告でした。 

 

３．留学生日本語スピーチコンテスト in 広島 2021 の日にちが決定 

⚫ 日程：7 月 31 日（土）13 時～15 時頃 

⚫ 暫定会場：ひろしま国際センター 交流ホール 

昨年はコロナの為参加者募集が出来ず中止しました。今年は一般来場者を入れずに

実施する予定です。 

 

ｏ ５月誕生会員エピソード 

安川会員（リヴネット）…皆様、長らく欠席ばかりで、大変な失礼をお詫び申し上

げます。持病の関節リウマチにあずっておりましたが、やっと良くなってまい

りました。 

 今年度こそは、コロナ禍の今だからこそ何か私に出来ることで、役立ちたい、

頑張りたいと思っております。引き続き宜しくお願い申し上げます。 

 

2020-2021 年度広島キワニスクラブ年次総会 

1. 会員数 68 名 出席者数 55 名（実出席 27 名＋委任状 28 通） 

2. 審議事項 議案「2021-2022 年度クラブ役員および理事の選任」 

3. 報告事項 「2021-2022 年度クラブ会計検査委員決定について」 

 

審議事項の概要および議決の結果 

 規約第４章の２により中川日出男会長を議長に選出 

 役員(執行役員および理事)選任方法の説明 

 規約細則 F に基づき会計検査委員を選任決定したことを報告 

 役員(執行役員および理事)の、事前推薦の候補者名提示および当日推薦募集 

 当日推薦が無く候補者が重複する役職がなかったため選挙は実施せず、事前

推薦の候補者についてその可否を諮ったところ満場一致で承認可決 

4. 総会終了 

次期役員代表挨拶 

2020-2021 年度広島キワニスクラブ役員 

会  長 中川 日出男 学校法人広島女学院 理事長（再任） 

前 会 長 三谷 敏治 株式会社三谷材木店 取締役社長（再任） 

次期会長  【空席】 

副 会 長 上田 みどり 広島経済大学名誉教授・国連ユニタール理事（再任） 
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副 会 長 小野 雅樹 一般財団法人中国電気保安協会 理事長（再任） 

副 会 長  佐藤  均 一般財団法人広島県環境保健協会 理事長（新任） 

財務担当 中橋 俊治 税理士法人堀江会計事務所 代表社員（再任） 

事務局長 井上 友一 税理士法人きずな国際部門 代表社員・税理士（再任） 

理事（ﾒﾝﾊﾞｰｼｯﾌﾟ委員長） 神出  亨 元 株式会社中電工 相談役（再任） 

理事（社会公益委員長） 菊間 秀樹 福祉法人広島県福祉事業団 理事長／（再任） 

  株式会社広島テクノプラザ取締役社長 

理事（事業企画委員長） 坂本 和博 廿日市市議会議員（再任） 

理事（国際委員長） 神川 和文 株式会社不二ビルサービス 取締役総務部長（新任）  

理事（広報委員長） 相川 恵祐 ＮＨＫ広島拠点放送局 副局長（新任） 

理事（青少年教育委員長） 坪井 俊郎 中電技術コンサルタント株式会社 取締役社長（新任） 

理事（総務委員長） 吉村  明  株式会社ひかり不動産鑑定 代表取締役（再任） 

<兼> 副事務局長 

 

ｏ 新任役員の挨拶 

坪井俊郎 次期理事・青少年教育委員長 

ただ今ご紹介いただきました坪井俊郎でございます。まさか私が最初に名前を呼ば

れるとは思ってなかったので、ちょっと慌てております。 

 今回私は理事・青少年教育委員長の大役を仰せつかりました。特に役割としては

青少年関係の担当ということで、私もまだキワニスの勉強をほとんどしてきてない

ので理解不足なんですが、いわゆる子ども達の健全な育成というのはキワニスの趣

旨であり、それがかなり青少年に絡んでいるということで出来たということなので、

それの施策を着実にやっていくことが目的です。かなり重たい仕事やなという風に

感じております。私もまだキワニス会員になりまして 1 年半ぐらいで、正直申しま

してキワニスの仕組みを含め、会員のみなさま方のお人柄等もまだまだ勉強不足と

いうところがあります。大丈夫かなと思いながらも、今回理事というお役目をさせ

ていただきながら、逆にみなさま方のことを色々知ることで交誼を深めて参りたい

と思います。みなさま方のご協力をよろしくお願いいたします。 

相川恵祐 次期理事・広報委員長 

みなさま、こんにちは。理事・広報委員長に選任されました NHK の相川と申しま

す。よろしくお願いいたします。私は放送局に勤めておりますが、外のみなさまと

の仕事というのは普段ほとんどございませんで、唯一このキワニスクラブのみなさ

まとのお付き合いが外とのつながりみたいになっております。広報委員会というの

は例会講師の紹介がまず大きな仕事だと伺っております。私では力不足のところも

あるかもしれません。会員のみなさま方のご協力をいただきながらに務めて参りた

いと思いますので、ご指導ご鞭撻の程どうぞよろしくお願いいたします。 

正岡稔民 会計検査委員 

正岡です。私は文系の人間でして、非常に数字には弱く、真面目だけが取り柄の人

間ですから、真面目さでキワニスの活動について極めてみたいと思います。もうお

一方の会計検査委員は板根様でして、板根様と一緒に会計検査委員の任を務めて参

りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 
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中川日出男 会長 

次期も会長を務めることになりました。どうぞよろしくお願いいたします。新型コ

ロナ感染が拡大しておりまして、本日の総会も開催するかどうか迷ったのですが、

総会はやらざるを得ない、延期してもいつできるようになるかわからないというこ

とで、万全の対策を取って開催することにいたしました。 

それにしてもこの１年もコロナコロナで非常に困っております。私どもの大学も

5 月 6 日から遠隔授業といたしました。大学生も非常に困っております。去年の前

期は遠隔授業、後期からは対面授業をしていたのですが、12 月に県から独自対策

が出てまた遠隔にして、2 月に解除されて対面を始めたらまたこのたび遠隔に、と

いうことでコロコロコロコロ変わるような状況です。今回はまた県から大学だけで

なく高校生も遠隔授業にしろと言われまして、大学と違って高校の遠隔授業という

のでまた難しいことがあります。早く収まってワクチン接種が普及して安全に授業

ができるように、キワニスの例会も開けるように願っております。 

先ほどもご案内したとおり、次回 5 月 27 日と次々回 6 月 10 日は例会開催中止

にしました。実は 5 月 27 日例会は私の紹介で気象予報士の勝丸恭子さんを講師に

お招きしておったんですが、こういう状況なので残念ながら中止にいたしました。

勝丸さんは非常にファンが多いのでみなさま方の中にも残念に思う方がいらっし

ゃるかと思いますが、勝丸さんの講演は 9 月 9 日例会に延期して実施する予定で

す。その頃にはある程度収まって例会が開けるようお祈りしてみなさま方も楽しみ

にお待ちください。 

それではコロナコロナで大変ですが、コロナに負けずに頑張って参りたいと思い

ます。 


